



Colaboradores:

Elsa Alvarado Jiménez - Orlando Barrera Ramos - Marcela Bermúdez Rojas - Oscar Bermúdez Vargas Jimena Casadiegos Penagos - Viviana Galindo - José Ignacio Rodríguez - Carlos Arturo Arias

Diagramación:Andres Felipe Sánchez

Año 18 / No. 234 / 1 de mayo - 14 de mayo de 2018

CELEBRACIÓN DÍA DE LA SECRETARIA



El 25 de abril se llevó a cabo con gran éxito el desayuno de celebración del Día de la Secretaria y Auxiliar de Oficina, con este gesto queremos agradecerles a nuestras colaboradoras y colaboradores la labor que con gran empeño, lealtad, abnegación y diligencia realizan día a día. Sin duda, estas virtudes caracterizan a las secretarias de la Universidad Piloto de Colombia.

Durante la actividad, realizada en las instalaciones de la universidad, se contó con la presencia de los directivos de la universidad y también se llevó a cabo la presentación del grupo musical y del grupo de danzas de la universidad, con el fin de brindar un espacio de bienestar a nuestras colaboradoras y colaboradores.

Sea esta la ocasión para agradecerles por la cordialidad que irradian, impulsando de manera silenciosa y contribuyendo al éxito de las tareas de nuestra misión institucional, ya que pues gracias a su ingenio, simpatía y dedicación hacen que la universidad sea cada día un lugar mejor.

EDITORIAL

DANIEL FELIPE AGUIRRE, **PROGRAMA DE INGIENERÍA MECATRÓNICA, DEPORTISTA DE LANZAMIENTO DE MARTILLO**

Uno de los honores más importantes que he tenido durante mi carrera deportiva y mi vida académica en la universidad ha sido portar el uniforme que me identifica como representante de la Universidad Piloto de Colombia. No se alcanzan a imaginar lo que se siente pararse en el primer lugar del podio en la modalidad de lanzamiento de martillo y dejar en lo más alto el nombre de la Universidad por cinco años consecutivos en Ascún, y el nombre de Colombia en dos Juegos Mundiales Universitarios, uno en Corea del sur y otro en Taiwán. Todo esto no lo he logrado solo, por lo que es momento de rendir un tributo a Bienestar Institucional.

La Universidad Piloto de Colombia por medio de Bienestar Institucional me ha brindado su confianza, su apoyo y su respaldo desde el primer día que llegué. No sólo me ha permitido crecer como deportista y como estudiante, sino también como una persona íntegra para la vida. Además, me ha permitido conocer lugares y personas, viajar por el mundo llevando en alto el deporte universitario y el nombre de mi universidad. Nada de esto lo hubiese logrado sin el apoyo de Bienestar Institucional, de esa unidad universitaria de todos y para todos, administrativos, docentes y estudiantes, pues Bienestar Institucional es música, artes, deportes, acompañamiento y mucho más.

Quiero destacar categóricamente cada uno de los grupos representativos, que también llevan en su pecho el orgullo de ser parte de la Universidad Piloto de Colombia y que se la juegan el todo por el todo en cada competición. De manera especial felicito a Julián Cruz, jugador de tenis de mesa, quien recientemente ha logrado medalla de plata en el Torneo distrital universitario Ascún I-2018; al equipo de fútbol sala femenino administrativo que con su entrega y coraje han superado adversidades y han ganado importantes partidos. Asimismo, quiero destacar el tercer lugar obtenido por el grupo de danza de la Universidad Piloto de Colombia en el Festival Regional Universitario de Danzas Urbanas, Regionales y del Mundo, organizado por Ascún. Déjenme decirles que ustedes son #OrgulloPiloto.

Gracias a todas y cada una de las personas que hacen parte del equipo de Bienestar Institucional, por enseñarme que es más importante el camino al triunfo que el triunfo y que nunca nos hacemos solos, sino que nos hacemos gracias a las personas que acompañan y guían nuestro proceso a ser estudiantes integrales, deportistas integrales, artistas integrales y personas integrales.

ıente: Quiroga, L. (2018). Bogotá, Hall APR, Universidad Piloto de Colombi

Área de Cultura



De las presentaciones realizadas por los grupos de Danza árabe, Danza folclórica, Danza urbana y Música folclórica en el marco de la Semana Piloto de la Identidad es importante resaltar los siguientes resultados: la plasticidad, la belleza de los colores, la destreza física y los sonidos que se hicieron presentes. También es importante destacar le nivel excelente de valores artísticos y la disciplina de los grupos de estudiantes y funcionarios, quienes con sus aplausos gratificaron a los artistas que deleitaron con su quehacer.

El gran aporte de todos los participantes se debe, fundamentalmente, al trabajo unificado de los grupos, pues de otra manera no se hubiera alcanzado en tan corto tiempo el nivel artístico mostrado. Además, es el momento de preponderar la gran ayuda de la monitora Lina Quiroga y del maestro William Castiblanco, quienes pusieron todo de su parte para el éxito de las muestras.

INSTRUCTOR ALEJANDRO CALVO

Bienestar Institucional se fajó con un viernes de conciertos de lujo. El rock en español, el pop y las fusiones latinas se tomaron el hall del APR. Allí se presentaron las bandas representativas de la Universidad Piloto de Colombia, bajo la dirección del profesor William Castiblanco; la banda de rock Unisabana, y nuestra súper especial banda invitada SR.58, que desde Venezuela y en el marco de su tour universitario por Bogotá, nos acompañó en la Semana Piloto de la Identidad.

Con toda su potente energía, Franluis, Josue, Antony y Yhousel llenaron la sala de buena música y de buenas vibraciones compartiéndonos su talento y cariño.

¡Enhorabuena! Bienestar Institucional sigue trabajando y apoyando la cultura en nuestra universidad y además continúa promoviendo nuevos espacios y nuevos caminos de interacción.





Área de Deportes

Ascún Tenis de Mesa





En el marco de los juegos distritales universitarios Ascún deportes Bogotá 2018, se realizó el pasado domingo 15 de abril la segunda parada de Tenis de mesa, en donde contamos con la representación de seis deportistas de la Universidad Piloto de Colombia. De esta participación destacamos la actuación de Cesar Freddy Ricaurte, del programa de Ingeniería de sistemas, quien obtuvo el segundo lugar en la Categoría Tercera. Asimismo, resaltamos y damos la felicitación a Julián Andrés Aponte Cruz, del programa de Ingeniería mecatrónica, quien logró la medalla de plata en la Categoría Élite.



#UnipilotoMundialista

El evento deportivo futbolístico más importante en el mundo está próximo a comenzar y con ello el área de deportes grandes sorpresas traerá.

El Primer torneo Ps4 Fifa 18 en parejas se realizará los días 17 y 24 de mayo de 2018. Este torneo está diseñado para que participe toda la comunidad Unipiloto, los cupos son limitados y las inscripciones serán del 1 al 15 de mayo, las cuales se realizarán en el Área de Deportes del Departamento de Bienestar Institucional.

Más información

Oscar Bermudez
Jefe de Área de Deportes
oscar-bermudez@unipiloto.edu.co
Bienestar Institucional.
3322900 ext. 373



Área de Promoción y Desarrollo

Identificate con la Inclusión



El Departamento de Bienestar Institucional busca identificar a los estudiantes que presentan alguna de las siguientes condiciones de discapacidad: motora, visual, auditiva, psicosocial o múltiple, con el fin de planear acciones que beneficien esta población. Los estudiantes que se sientan identificados, por favor, acercarse antes del 12 de mayo a la oficina del Área de Promoción y Desarrollo, Edificio U, Sede Bienestar Institucional.

Más información

Jimena Casadiegos P

Jefe Área Promoción y Desarrollo
jcasadiegos@unipiloto.edu.co

Bienestar Institucional

3322900 ext. 374